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OGGETTO:Interrogazione Consigliere Cerciello – problematica Asilo Nido. 

 
L’anno duemiladiciannove il giorno Dodici del  mese di  Febbraio,  con inizio alle ore 19,45   nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X  CALIENDO           RAFFAELE X  
LOMBARDI          VITO X  MOLARO              SEBASTIANO  X 
JOSSA                    GIUSEPPE  X GUERRIERO        SEBASTIANO X  
BOCCHINO           GAETANO X  MAUTONE            FELICE X  
URAS                      ANTONELLA X  DI  PALMA            ROSA X  
ESPOSITO             VINCENZO X  MANNA                  SABATO  X 
SORRENTINO       SEBASTIANO X  PAPA                      GIOVANNI  X 
LO SAPIO                SAVERIO  X IOVINE                   FILOMENA X  
RICCIARDI             AGOSTINO X  BENEDUCE           PASQUALE X  
FONTANAROSA    ESTER X  TRAMONTANO    FRANCESCO X  
GUERCIA               CARMINE X  CERCIELLO          MICHELE X  
MAUTONE             LUIGI X  CAPASSO               FRANCESCO  X 
CONTI                     RENATA X     

 
Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 

Lombardi, assistito dal  Segretario Generale dott. Tommaso De Girolamo, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 
2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto: 
F.to IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO              F.to     IL    SEGRETARIO  GENERALE 

   
 
       dott. Vito Lombardi         dott.  Tommaso De Girolamo 
_______________________________________________________________________ 
 
Per copia conforme all’originale 
Marigliano,19/03/2019 
 

IL RESPONSABILE SETTORE   II          
       

               I.   D. Angelo Buonincontri 
 

_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore II, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

19/03/2019 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

 
E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto 

dall’art. 125 del TUEL 267/2000. 
 
 
Marigliano,19/03/2019 
F.to Il messo comunale   F.to IL RESPONSABILE SETTORE   II           

      
              I. D. Angelo Buonincontri 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________    IL RESPONSABILE SETTORE  II 
                         I. D. Angelo Buonincontri 
 
 
 
 
 



 
 
 
IL PRESIDENTE LOMBARDI, riguardo questo argomento  chiarisce che l’’Assessore 

Veronica Perna, non è in aula ma impegnata in visite mediche, e che vi è comunque la 

relazione del Responsabile e se del caso interverrà il Sindaco riguardo questa 

interrogazione sull’asilo nido presentata sempre dal Consigliere Cerciello,  cui cede la 

parola  per la presentazione dell’interrogazione. 
 

IL CONSIGLIERE CERCIELLO prende la parola precisando che si tratta  solo di avere 

un chiarimento in Consiglio Comunale riguardo l’asilo nido, una questione molto sentita 

a Marigliano.  

Una telenovela iniziata con un concorso nel 2009, quando la Regione Campania 

esternalizzò l’avviso per chi aveva bisogno e voleva incrementare o  realizzare asili nido. 

Non riesce a capire perché i lavori , sono stati affidati il 15 settembre 2015 e si è arrivati 

al 2019. 

C’è una determina di dicembre dell’Ufficio Tecnico, dopo la presentazione della  sua 

interrogazione, di approvazione perizia lavori e manutenzione per miglioramento asilo 

nido.  Precisa che la sua interrogazione è rivolta  a capire e a sapere quando finisce questa 

telenovela, quando  incomincia a funzionare l’asilo nuovo, e che tempi ancora ci 

vogliono perché si  veda il funzionamento di questa struttura. Sembra non terminare mai, 

e 40 posti previsti come occupazione sono tanti per la città di Marigliano.  

Molte coppie hanno bisogno dell’asilo nido, di una struttura pubblica, perché oggi, anche 

se, in una famiglia, entrambi i coniugi lavorano, c’è molta difficoltà a portare avanti il 

carico familiare.  
 

IL SINDACO prende la parola per dire che i lavori sono terminati il 31 ottobre 2016. 

Successivamente il 21 febbraio il Genio Civile di Napoli ha rilasciato anche la relazione 

strutturale, ultimata e il certificato di collaudo.  La visita di verifica della regolare 

esecuzione dei lavori è stata fatta il primo marzo 2017, ed i direttori dei lavori hanno 

certificato che i lavori di manutenzione straordinaria asilo nido, Via Firenze, nel Comune 

di Marigliano sono stati regolarmente eseguiti.  

Con determina del 29 dicembre 2017 si è provveduto all’acquisto di arredi per un totale 

di Euro 76 mila 125 e 56.   



Poi, con determina del 28 dicembre 2018 è stata redatta una perizia per lavori di 

miglioramento funzionale dell’asilo nido.  

Tali lavori consistono  consistono essenzialmente nella sistemazione di parte dell’area 

esterna, sistemazione di parte della facciata del manufatto e sistemazione del cancello, 

per un importo di 40 mila Euro.  

I lavori consistevano, innanzitutto, in opere strutturali. E’ stato recuperato in buona parte 

il fabbricato, dal punto di vista strutturale,  e rifinito, quasi tutto. Manca un centinaio di 

metri quadri. Mancavano nel progetto, in quanto mancava il lavoro alla parte esterna, la 

sistemazione della pavimentazione, il cancello che ormai è vecchio, non è elettrificato, un 

po’ di intonaco che non è stato fatto, la sistemazione dell’accesso per i disabili. 

Quindi queste piccole opere e sono state commissionate con la determina di fine 

dicembre.  

Si conta di terminare questi lavori velocemente e di mettere, per l’inizio dell’anno 

prossimo, a disposizione questa struttura per le famiglie di Marigliano.  

Chiaramente, c’è il problema delle iscrizioni, però lo si affronterà tra l’altro, con i fondi 

all’Ambito per la gestione almeno per due/tre anni. 
 

IL CONSIGLIERE CERCIELLO si ritiene  soddisfatto, anche perchè ha letto la 

relazione, dove ha visto che a questa problematica hanno collaborato tutti I responsabili 

delle aree tecniche del Comune.  Questa  interrogazione non è stata altro che un allarme 

che ha voluto inserire nel discorso, nel cammino di questa Amministrazione, affinché nei 

tempi utili e consentiti, si riesca a mettere in funzione questo asilo che sicuramente sarà il 

fiore all’occhiello del Comune di Marigliano. 
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